

Bündnis '90/Die Grünen

Im Ortsbeirat Marienborn



Malnz, 13.01.2018

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 24.01.2018

Fahrradbügel an den Straßenbahnhaltestellen

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung in Absprache mit der Mainzer Mobilität an den Haltestellen der Mainzelbahn in Marienborn an geeigneten Stellen Fahrradbügel zu installieren.

Begründung:

Viele Fahrgäste, insbesondere aus dem südlichen Marienborn nutzen das Fahrrad um zu einer der Haltestellen zur Weiterfahrt zu gelangen. In der Nähe der Straßenbahnhaltestellen existieren derzeit keine Fahrradständer. Vereinzelt werden daher Räder am Geländer angeschlossen. Daher halten wir es für sinnvoll an den Haltestellen Fahrradbügel zu installieren, die ein sicheres Abstellen der Fahrräder ermöglichen.

Die weitere Begründung erfolgt mündlich.

gez. David Nierhoff
Fraktionssprecher Bündnis '90/Die Grünen - Marienborn